



VILLA - CHALET CON 4 DORMITORIOS

📍 Benalmadena Costa

REF# R4872469 – 1.795.000€



4

Dormit.



4

Baños



473 m²

Built



1720 m²

Terreno



100 m²

Terrace

La entrada a esta villa no revela nada al llegar a la casa principal. El camino de entrada se abre para revelar garajes en un lado completo con una habitación de invitados en el lado, con una terraza su en la parte delantera. Los caminos de piedra serpentean en varias direcciones, rodeados de árboles frutales y coronados por abetos que ofrecen sombra intermitente.

En un rincón más alejado del terreno y con el aspecto sucinto de un escondite mágico hay una bodega. Al entrar, los interiores de madera y piedra con poca luz te dan la bienvenida y te invitan a tomar una copa de tu bebida favorita con los amigos, sentados en altos taburetes alrededor de la mesa central.

El vestíbulo de la entrada principal es sencillo y elegante, iluminado a través de enormes puertas

correderas de cristal en un extremo, que revelan una acogedora bienvenida al patio andaluz. Acompañado por una plétora de plantas mediterráneas repartidas por los alrededores, es glorioso con su pequeña ventana arqueada que ofrece una mirada hacia el mar, y es un lugar tranquilo para tomar asiento y leer, o disfrutar de una siesta balanceándose en la hamaca.

En esta planta y junto al patio hay dos dormitorios, abiertos y espaciosos, que ofrecen la intimidad de sus propios cuartos de baño, con elegantes acabados de mármol. Ambos dormitorios disponen de mucho espacio en el armario, están iluminados por grandes ventanales y amueblados con un estilo propio.

Al otro lado del patio interior hay un salón en el entresuelo, exquisito en gris y blanco, con un sofá para tumbarse y vistas a la mesa de billar. Esta sala de juegos ofrece unas vistas increíbles a los jardines, las terrazas, la barbacoa y directamente al mar. Un bar en la esquina ofrece refrescos a los jugadores, mientras que una mesa de ajedrez invita a los campeones a sentarse frente a su oponente.

La cocina, situada en un nivel superior, es un paraíso con vistas a la sala de estar. Amueblada con muebles de madera vetada intercalados con encimeras de mármol vetado color avena, las vigas de madera llaman la atención en la parte superior. Un mueble central ofrece asientos a un lado, mientras que al otro, la placa de cocción y el horno doble invitan al chef del día a dar lo mejor de sí mismo. La sensación general es de calidez y familiaridad.

A través de una de las dos puertas acristaladas, se accede a una relajada sala de estar, con paredes revestidas de piedra y cortinas de cristal que se abren completamente permitiendo la fusión del exterior con el interior. Las vistas directas a la piscina infinita se extienden hasta el horizonte azul. Unas escaleras dan acceso a las terrazas junto a la piscina y las tumbonas hablan de tardes tranquilas.

Al lado se encuentra la mesa de comedor, sencilla y elegante, de madera, con sillas de color crema que combinan a la perfección con los colores de todo el espacio. Más atrás hay una pequeña zona de sofás con sillones y un pequeño despacho. La habitación ofrece vistas a la parte delantera de la propiedad, así como salida a la parte delantera a través de una puerta lateral.

La guinda de este increíble pastel es sin duda la suite principal, a la que se accede subiendo la deslumbrante escalera de mármol. ¡Este loft es sensacional! Las inigualables vistas al mar son lo primero que le recibe a través de las amplias puertas correderas de las terrazas que se abren hacia atrás para dar acceso a la terraza privada con balaustrada de cristal, donde podrá relajarse en los elegantes sillones, sumergirse en la bañera de hidromasaje o encaramarse hábilmente en la silla colgante.

El salón tiene un aspecto paradisíaco, con blancos y grises suaves que se complementan bajo un techo abovedado sostenido por vigas de madera lavadas en blanco. Un techo de doble altura con ventanas permite que se filtren fragmentos de luz que añaden delicadeza a la estancia.

El cuarto de baño privado cuenta con un lavabo doble de mármol sobre un mueble de madera. Decorado con una bañera independiente, la ducha se encuentra en un rincón apartado.

La suite principal es luminosa, brillante y etérea, con colosales puertas correderas que ofrecen acceso a una terraza superior privada, mientras que las ventanas se abren y miran hacia el patio andaluz. Un vestidor de tamaño completo es discreto detrás de puertas correderas mantener la suite aerodinámico y despejado.

El exterior evoca los perezosos y brumosos días de verano, bañándose en la centelleante piscina infinita o

almorzando en la terraza junto a la barbacoa. Una sauna situada en las inmediaciones atrae a los huéspedes con la promesa de una limpieza profunda, terminada con una fresca ducha exterior adyacente, todo ello mientras el mar se alza grandioso al fondo.

Esta propiedad es sublime... parece no tener fin... una mirada de espacios interconectados que parecen no tener fin. Esto no es sólo una villa, es un hogar. Un lugar que te da la bienvenida y te hace sentir completamente satisfecho y seguro en una burbuja de tranquilidad.





